

## ABSTRAK

**Nadia Nurul Fauziah (1212090108) “ Pengembangan Media Pembelajaran *Pop Up Book* Untuk Meningkatkan Pemahaman Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MI”. ( *Research and Development* pada Siswa Kelas 5 Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MI Ciharalang Kecamatan Cijeungjing).**

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan permasalahan rendahnya pemahaman siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MI Ciharalang Kecamatan Cijeungjing, bahwa siswa belum mampu mengerti materi yang disampaikan, pembelajaran yang disampaikan masih menggunakan metode yang berfokus pada pendidik dan tidak adanya penggunaan media pembelajaran. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui desain media yang dikembangkan dan dibuat uji validasi produk, serta perbedaan pemahaman siswa setelah menggunakan media *Pop Up Book* pada mata pelajaran Akidah Akhlak. Media *Pop Up Book* adalah sebuah media berupa tiga dimensi ketika lembaran dibuka akan timbul gambar. Pendekatan yang digunakan pada penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dan kuantitatif dengan metode *Research and Development* model ADDIE yang dilaksanakan pada kelas V MI Ciharalang. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan angket, tes, wawancara, dokumentasi. Analisis datanya dilakukan dengan menggunakan deskripsi untuk data kualitatif, dan menggunakan statistika untuk data kuantitatif. Produk media yang dibuat divalidasi terlebih dahulu oleh ahli media, ahli bahasa, ahli materi dan guru Akidah Akhlak untuk menguji kelayakan agar media pembelajaran *Pop Up Book* layak untuk digunakan sebagai media pembelajaran pada jenjang pendidikan. *Pretest* dan *posttest* yang dilakukan digunakan untuk mengetahui terdapat perbedaan pemahaman siswa setelah menggunakan media *Pop Up Book* pada mata pelajaran Akidah Akhlak. Berdasarkan analisis data diperoleh media pembelajaran *Pop Up Book* yang sudah dibuat dan divalidasi oleh para ahli media mendapatkan rata-rata skor 87%, ahli bahasa mendapatkan rata-rata skor 78,5%, ahli materi mendapatkan rata-rata skor 84% dan guru Akidah akhlak mendapatkan rata-rata skor 94,4%. Dari seluruh hasil validasi mendapatkan kategori “ layak” untuk diujicobakan. Hasil pemahaman siswa sebelum menggunakan media pembelajaran *Pop Up Book* mendapatkan hasil persentase 47,2%, begitupun pemahaman siswa setelah menggunakan media pembelajaran *Pop Up Book* mendapatkan hasil presentase 83,3%. Hal tersebut membuktikan penggunaan media *Pop Up Book* pada mata pelajaran Akidah Akhlak dapat meningkatkan pemahaman siswa.

**Kata Kunci: Pemahaman, *Pop Up Book*, Akidah Akhlak**